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Abstract (en)
The method involves displacing a traveling apparatus (23) along multiple operating points (2) that are provided in a textile machine (1), where the
traveling apparatus is formed for receiving an empty tube from an empty tube magazine (22) and for inserting the empty tube into a bobbin frame.
The receiving of empty tube from the empty tube magazine is initiated by the traveling apparatus after insertion of empty tube into the bobbin frame,
where the empty tube is present in the traveling apparatus. An independent claim is also included for a textile machine comprising a winding device.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Kreuzspulen herstellenden Textilmaschine (1) mit einer Vielzahl von Arbeitsstellen (2) und ein Verfahren
zum Betreiben der Textilmaschine (1), wobei die Arbeitsstellen (2) jeweils zumindest eine Spulvorrichtung mit einer in einem Spulenrahmen (18)
frei drehbar gelagerten Kreuzspule (11) und jeweils ein Leerhülsenmagazin (22) aufweisen, wobei ein entlang der Arbeitsstellen (2) verfahrbares
Wanderaggregat (23) zur Aufnahme einer Leerhülse 28 aus einem Leerhülsenmagazin (22) und zum Einsetzen der Leerhülse (28) in einen
Spulenrahmen (18) ausgebildet ist, und wobei das Wanderaggregat (23) die Aufnahme einer Leerhülse (28) aus dem Leerhülsenmagazin (22) einer
Arbeitsstelle (2) einleitet, nachdem es eine in dem Wanderaggregat (23) vorhandene Leerhülse (28) in den Spulenrahmen (18) dieser Arbeitsstelle
(2) eingesetzt hat.
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